

出逢って知人となり 語り合って友人となり 助け合って仲間となる

【全校レク号】 稲羽中学校 校長 神山 里佳

生徒会が、体育祭に替わる行事として「全校レク」を企画し、 学級・全校が1つになって楽しみ、無事終了しました。

体育祭は、学級集団や学校が1つになっていく過程においてたいへん重要な行事です。毎年楽しみにしている人も多いと思います。しかしながら、新型コロナウイルス感染症の予防と感染拡大防止のために、体育祭が中止になってしまいました。そのため、「学級が1つになれるような行事ができないか」「みんなが楽しめる活動ができないか」を生徒会が中心となって意見を出し合い、体育祭に替わる活動を考えてくれました。それが10月22日(木)6時間目に行った「全校レク」です。

ねらいは ①学級で協力して学級の交流を深める ②全校で1つになり楽しむ です。そこで考えたレクの方法は、「教室の電子黒板を使用し、ZOOM によるクイズ形式のレクレーション」です。どの学級も、班ごとに考えを出し合い、解き合い、笑顔があふれ、正解発表でドキドキワクワクしている様子が見られました。その様子を見て、私もうれしい気持ちになりました。職員も異口同音に「どの子も楽しんでいるね」「いい企画だったね」と言っていました。



ZOOMで全学級参加して



放送室で問題を出題して



班で考えを出し合って



学級で1つにまとめて



みんなで正解を見守り



表彰式「2年2組優勝」

★「全校レク」が成功した理由は何だったのでしょうか。なぜ楽しいイベントになったのでしょうか。

- ◇「体育祭に替わる何かをやりたい」という希望をもって アイディアを出し合ったこと
- ◇コロナ禍であることを考慮した方法でできたこと
- ◇学級や全校のみんなの表情や思いをイメージして企画されていたこと
- ◇いろんなジャンルから問題を出したことで、一人一人が得意分野で活躍できたこと
- ◇念入りの準備をしていたこと 機材の調査、試験放送、放送原稿の作成、リハーサル、問題用紙の準備など
- ◇一人一人がこの企画に参加 楽しんでいたこと

おかげで楽しい時間となりました。ありがとうございました。将来に生きる取組・活動でした。